

Prof. Dr. Albert A. Stahel  
GLP

Wädenswil, 10. Juli 2013

### **Schriftliche Anfrage betreffend Sicherheitskonzept**

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde einmal mehr der ungenügende Zustand der Wädenswiler Polizei moniert. Für einmal waren sich dabei alle Parteien von links bis rechts einig, sogar der zuständige Stadtrat konstatierte Missstände in seiner Polizeiabteilung.

Meines Erachtens besteht das Problem jedoch nicht im Fehlen von intrinsischen oder extrinsischen Motivationsfaktoren für die Mitarbeiter. Das wirkliche Problem ist die fehlende Führung. Zwar wurde vor kurzem eine neue Polizeiverordnung verabschiedet, dieser fehlt jedoch die Konzeption wie die Sicherheit in Wädenswil gewährleistet werden soll. Ich habe auf diesen Mangel schon mehrfach darauf hingewiesen.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Stadtrat:

- Anerkennt er meine Analyse bezüglich des fehlenden Sicherheitskonzeptes für die Stadtpolizei?
- Wenn ja, ist der Stadtrat bereit ein solches Sicherheitskonzept zu erarbeiten?
- Sofern aber der Stadtrat der Meinung ist, es bestehe ein Sicherheitskonzept, kann er Aussagen zu den definierten Zielen machen?
- Welche Strategien wurden von diesen Zielen abgeleitet?
- Mit welche Massnahmen wurden und werden diese Strategien umgesetzt?
- Besteht hierzu auch eine Ressourcenplanung?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen.

Albert A. Stahel

